

京都なぎつい翔鶴館



爽やか diary

Vol.16/2020.9



いくぶん残暑も和らぎ、しのぎよい日が多くなりました。日増しに秋の深まる気配を感じます。夏の疲れがでてはいらっしゃいませんか？お伺い申し上げます。

入居者様の皆様も過ごしやすくなってきたと嬉しそうに話されていて、日差しが緩い日には玄関や駐車場まで出てひなたぼっこを楽しめている方もいます。

9月は敬老の日に利用者の方々が楽しんで参加いただけるようなイベントを計画しています。他にも日々のレクリエーションを通して、利用者様が楽しく快適に過ごせるように職員一同、努力して参ります。

コロナウイルス感染予防として面会と外出の制限を8月に続き、継続しています。皆様には大変ご迷惑と心配をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



たまには気分転換をしようとお弁当をたのんでみました♪



いつもと違う食事で皆様、楽しそうに食べられていきました。



GHではケーキバイキングをしました☆



皆様、おいしそうに
完食されました♪
たまにはこういうお
やつもたのしいですね



お誕生日おめでとうございます！



8月中旬から9月上旬の間
に誕生日を迎えた方々
です。

おめでとうございます！！

